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深谷市教育委員会



 

 

令和２年深谷市教育委員会第１２回定例会 

 

 

 

日  時  令和２年１２月１６日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１５分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   吉 井 惠美子 

      委 員   黒 屋 信 隆 

委 員   鵜 養 美 季 

      委 員   丸 山 和 崇 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   関 根 正 雄 

      学校教育課長   下 条   徹 

      次長兼生涯学習    岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

       

書  記  教 育 総 務 課   福 地 裕 仁 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１１回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が吉井委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 令和２年深谷市議会第４回定例会について 

  教育部長より説明 

 ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   次長兼教育総務課長より説明 

 ③ 報告３ 深谷東幼稚園建設工事における事故について 

   教育施設課長より説明 

 ④ 報告４ 令和３年度深谷市立幼稚園園児募集結果及び花園幼稚園学級編制等について  

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 令和２年１１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

学校教育課長より説明 

 ⑥ 報告６ 深谷市立小・中学校の冬季休業日の期間変更について 

  次長兼教育研究所長より説明 

  

 

 

  



 

 

① 報告１ 令和２年深谷市議会第４回定例会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  今年度教員の持ち時数は、どのくらい減ったのか教えて

下さい。 

   学校教育課長  クラスではなく各学校ごとの数値が出ています。例えば 

藤沢小学校の社会科の教科担任が２０．１時間、川本北小

学校の理科の教科担任が２３．２時間、学校全体で減りま

した。また、これを各クラスに置き換えると１クラス当た

り１、２時間程度減った計算になります。 

教 育 長  ４、５年前に調査した際の小・中学校の持ち時数は、中 

          学校で１９時間から２０時間、小学校で２５時間から２６ 

時間でした。 

   吉 井 委 員  専科指導教員が入った教科の時間は、担任は空き時間に

なりますか。 

   次長兼教育研究所長  専科指導教員が入った教科の時間は、基本的には空き時 

間になります。しかし、今後の授業の参考にするため、専

科指導教員の授業を見学することもあります。また、社会、

理科、算数については小学校で専科指導を取り入れており、

現在、少人数指導を専科指導に推し進め、少しでも担任の

持ち時数を減らすように対応しています。 

   吉 井 委 員  専科指導教員が入った教科の時間だけ空き時間になった

と考えると、それなりの時間が空いたと思います。専科指

導教員が、全校配置になれば良いと思います。 

   教 育 長  社会、算数、理科あるいは英語は、専科指導教員が授業

してくれるので、空き時間ができますが、あくまでも目的

加配なので、ずっと続くとは限りません。なおかつ、今後、

国においては加配制度を認めていかない方向性も見られま

す。そこで、担任同士がお互いに教科を交換することも効

果的だと考えています。そうすることで、教材研究を２つ

ではなく１つにすることができ、教材研究が深まるのと同

時に負担も軽減します。また、教科の交換について調査し

たところ、理科、音楽、家庭科の割合が高く、理科は６割

程度でした。これをもっと高めれば、小学校高学年で教科

の交換による専科指導もできると思います。 

   吉 井 委 員  近い将来、小学校も専科担任制になりますか。 

   教 育 長  完全にはならないと思いますが、高学年になると学習が

専門的になり、多面的な児童理解が必要になることから、

小学校高学年の専科指導は強く求められています。 

   黒 屋 委 員  勤務時間を除いた在校等時間が、４５時間を超えた教員

の割合は、小学校で５４．８％、中学校で７０％というこ

とでしたが、この数値は他の市町村と比べて多いですか。 

   教 育 部 長  本市より数値が高い市町村もありますが、近隣の市町村

では、若干少なくなっています。しかし、今回コロナの影



 

 

響により、本格的な授業が再開された直後の数値になるの

で、一概にこの数値だけで判断できるものではないという

見方をしています。また、深谷市の状況は以前と比べ減少

しています。今後も対策を講じていきたいと思います。 

   教 育 長  夏休み明けの総勤務時間数の深谷市平均は、県平均とほ

ぼ同じでしたが、勤務時間を除いた在校等時間が４５時間

を超えた教員の割合は深谷市が少し高くなっていました。 

 

 

  ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ③ 報告３ 深谷東幼稚園建設工事における事故について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           深谷東幼稚園の進捗状況は何％ですか。 

   教育施設課長  ６５％です。外壁と内装工事、外構に着手したので、外 

から見ると形も色もできており、外観のイメージが分かる

様になっています。 

 

 

  ④ 報告４ 令和３年度深谷市立幼稚園園児募集結果及び花園幼稚園学級編制等について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  深谷東幼稚園の入園予定者ですが、どの地区から募集し

たのか。また、内訳を教えて下さい。 

   教 育 長  幡羅地区、常盤地区及び明戸地区から募集しました。大

寄地区、豊里地区についてはどこに行っても良いという形

を取りました。 

   学校教育課長  ３歳児については、明戸学区が３名、幡羅学区が２２名、

常盤学区が２０名、４歳児については、明戸学区は０名、

幡羅学区は１２名、常盤地区は２０名、５歳児について 

は、常盤学区から１名入ることになっています。 

    

 

 

⑤ 報告５ 令和２年度１１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 

 



 

 

⑥ 報告６ 深谷市立小・中学校の冬季休業日の期間変更について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育研究所長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  

 

 

   教 育 長  次回令和３年第１回定例会は、１月１３日（水）午後１

時３０分から開会です。 

 

 

以上で、令和２年深谷市教育委員会第１２回定例会を閉 

会します。 

 

 

 

 

 

 


